

بنك قطر الأول يوفر التمويل لمجموعة من المستثمرين القطريين للاستحواذ على نسبة 10.8% في مجموعة إينيسمور Ennismore Group

الدوحة، قطر – 22 يونيو 2022: أعلن بنك قطر الأول ذ.م.م. (عامّة) ("البنك" أو "بنك قطر الأول") عن تمويل ائتلاف من المستثمرين القطريين في إطار كونسورتيوم للاستحواذ على نسبة قدرها 10.8% في مجموعة إينيسمور، إحدى أكبر شركات الضيافة في العالم وأسرعها نمواً والمملوكة بمعظمها من مجموعة أكور Accor الرائدة عالمياً في مجال الضيافة، في حين تبقى الحصص الأخرى مملوكة من "شاران باسريشا" مؤسس مجموعة إينيسمور.

وسوف يتولى البنك تمويل المحفظة الاستثمارية للكونسورتيوم من خلال توفير مبلغ وقدره 20 مليون يورو من التمويل المتوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية. ومن المتوقع ان يكون تاريخ الاغلاق في النصف الثاني من عام 2022 رهناً باستكمال إجراءات التشاور مع الموظفين والجهات المعنية، والحصول على الموافقات التنظيمية المطلوبة واستيفاء شروط الإغلاق.

وتأتي هذه الصفقة في مرحلة ما بعد الجائحة حيث استعاد قطاع الضيافة والسياحة نموه وياشر بشكل عام بتحقيق أداء أقوى في مجمل الأسواق.

وتعليقاً على هذا الطرح، صرّح الرئيس التنفيذي لبنك قطر الأول السيد عبد الرحمن توتنجي: "لقد حان الوقت لاتخاذ خطوة جريئة في سوق الضيافة والسياحة على المستوى الدولي، سعياً منا للمساهمة في تثبيت مكانة قطر الاستراتيجية كلاعب رئيسي في هذا القطاع المهم. ومع استمرار السياحة العالمية في التعافي وعودة هذا القطاع إلى المسار الصحيح، يسرنا أن نأخذ المبادرة في تمويل كونسورتيوم من المستثمرين القطريين الذين يسعون إلى الاستحواذ على حصة من السوق الدولي في خطوة لتحقيق المزيد من التنوع".

بنك قطر الأول ذ.م.م. (عامّة)، هو أول بنك استثماري مستقل متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية ومعتمد من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال ومدرج في بورصة قطر تحت الرمز (QSE-QFBQ).

- انتهى -



بنك قطر الأول

QFB

لمزيد من المعلومات، يرجى التواصل مع الجهات التالية:

ميرنا النقاش

مديرة التسويق والاتصالات

جوال: 55010234

communications@qfb.com.qa

نبذة عن بنك قطر الأول:

بنك قطر الأول ذ.م.م (عامة)، هو بنك استثماري رائد متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية يقع مقره الرئيسي في دولة قطر وهو مدرج في بورصة قطر تحت الرمز (QSE-QFBQ). ويعتبر البنك من أول المؤسسات المالية المستقلة المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية التي تم تأسيسها تحت مظلة هيئة تنظيم مركز قطر للمال. يقدم البنك لعملائه مجموعة واسعة من الفرص الاستثمارية والحلول المالية المبتكرة في الأسواق المحلية والإقليمية والدولية.

ومنذ تأسيسه في عام 2009 كبنك استثماري، توسعت أعمال بنك قطر الأول لتشمل مجموعة من الخدمات والمنتجات التي تجمع بين أفضل الخدمات المصرفية الخاصة وحلول إدارة الثروات المصممة خصيصاً لتلبية احتياجات العملاء وتحقيق النمو لأعمالهم.

يوفر البنك مجموعة واسعة من المنتجات والخدمات الاستثمارية بما في ذلك الاستثمارات البديلة التي تركز بشكل خاص على استثمارات الأسهم الخاصة والاستثمارات العقارية، وأنشطة الخدمات المصرفية الخاصة وإدارة الثروات، بالإضافة إلى أنشطة إدارة الخزينة والاستثمار.

يتبنى بنك قطر الأول إستراتيجية واضحة، ويستخدم فريق عمل من ذوي الخبرة العالية، كما يتمتع بقاعدة قوية من المساهمين، مما يعزز دوره الريادي كشريك استثماري موثوق به من قبل العملاء الأفراد من ذوي الملاء المالية العالية، والعملاء من الشركات والمؤسسات، فضلاً عن كونه بوابة للفرص الواعدة في قطر والأسواق الإقليمية والدولية.

www.qfb.com.qa

Qatar First Bank to Finance Qatari Consortium of Investors for the Acquisition of 10.8% Stake in Ennismore Group

Doha, Qatar – 22 June 2022: Qatar First Bank LLC (Public) (QFB) announced that it will finance a Qatari consortium of investors that aims to participate in the acquisition of a 10.8% stake in Ennismore, one of the world’s largest and fastest growing lifestyle hospitality company majority owned by international hospitality conglomerate group, Accor and with the remaining shares held by Sharan Pasricha, founder of Ennismore.

QFB will finance the purchasing consortium’s investment vehicle by providing 20 million euro of Shari’a-compliant financing. Closing is expected to occur in the second semester of 2022 and is subject to the employee consultation process, customary regulatory authorizations and closing conditions.

The deal comes at a time post pandemic, where lifestyle segments are demonstrating a stronger performance than the overall market.

Mr. Abdulrahman Totonji, QFB’s CEO commented: “The time is ripe for a bold move into the international hospitality and tourism market that will further cement Qatar’s strategic place as a key player in this important sector. With the global tourism and lifestyle recovery on track, we are pleased to finance consortium of Qatari investors, who seek to capture a share of the international market and guarantee more diversification.”

Qatar First Bank LLC (Public) is the first independent Shari’a compliant bank authorized by the QFC Regulatory Authority (QFCRA) and a listed entity on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ).

-END-



For more information, please contact:
Mirna Naccache
Marketing & Communication Director
Mobile: 5501 0234
communications@qfb.com.qa

About Qatar First Bank (QFB):

Qatar First Bank LLC (Public) – “QFB”, a leading Sharia-compliant investment bank based in Qatar and listed on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ), is one of the first independent Sharia-compliant financial institutions regulated by the Qatar Financial Centre Regulatory Authority that offers investment opportunities and innovative financial solutions with local, regional, and international reach.

Launched in 2009 as an investment bank, QFB has since evolved to broaden its offering to combine the best of a private bank with bespoke investment solutions tailored for the protection, preservation, and growth of wealth.

QFB provides a wide range of investment products and services including alternative investments focused on private equity and real estate, private banking and wealth management, corporate and institutional banking, as well as treasury and investments.

With a clear strategy, a highly experienced team, and a solid shareholder-base, QFB is a trusted advisor for high-net-worth individuals, corporate and institutional clients, and a gateway to opportunities in Qatar, the region, and global markets.

www.qfb.com.qa